



Infolettre: Double mutant indien et mystification... 100000 morts en France ?

Par [Mondialisation.ca](#)

Mondialisation.ca, 29 avril 2021

Sélection d'articles :



[Double mutant indien, la mystification continue](#)

Par [Philippe Huysmans](#), 24 avril 2021

Le pouvoir et les médias à la botte sentant que le bon peuple commence sérieusement à renâcler, et que d'autre part il devient de plus en plus rétif à l'idée de se faire vacciner, nous ont créé, comme ça, vite fait sur le gaz une énième faribole bien anxigène histoire de terroriser le chaland. Mesdames et Messieurs, laissez-moi vous présenter le variant double mutant indien.



[De Gorbatchev à Poutine, quel destin pour la Russie?](#)

Par [Jean Géronimo](#), 25 avril 2021

Héritière assumée mais décriée de la grande puissance soviétique, la Russie se retrouve, aujourd'hui, à la croisée des chemins. A la recherche d'une identité post-soviétique au cœur du nouvel ordre mondial et sous l'impulsion de Vladimir Poutine, elle semble sur le retour. Cependant, ciblé par la vindicte médiatique anti-russe et miné par l'inconscience stratégique occidentale sous tutelle américaine, son retour géopolitique reste semé d'embûches. Structurellement alimenté par l'ineptie intellectuelle du terreau médiatique, le complotisme de la pensée dominante accuse la Russie d'une ingérence tout-azimut...



[Les leçons de la commune](#)

Par [Bruno Guigue](#), 25 avril 2021

La principale leçon de la Commune, c'est que le peuple en armes, guidé par la fraction la plus résolue de la classe ouvrière, peut saisir directement les rênes du pouvoir politique. Sa radicale nouveauté, et son exemple fécond, c'est d'avoir montré qu'on peut se passer des politiciens bourgeois pour jeter les fondements d'une République sociale, et que le prolétariat allié à la petite bourgeoisie peut lancer ce défi à la classe possédante et à ses serviteurs. Mais la tragédie de la Commune, hélas, a fait aussi la démonstration que cette classe possédante ne recule devant aucune ignominie...



[L'Équateur pris au Lasso](#)

Par [Maurice Lemoine](#), 26 avril 2021

Une victoire indiscutable. Lors du second tour de l'élection présidentielle équatorienne, le 11 avril, l'ex-banquier et candidat néolibéral Guillermo Lasso l'a emporté (Creo-Parti social-chrétien, 52,36 % des suffrages) devant le progressiste Andrés Arauz (Union pour l'espérance, 47,64 %). A priori, un tel résultat peut surprendre. (...) En bonne logique, un tel rapport de forces mettait le représentant des classes dominantes et des puissants groupes économiques en nette minorité. Mais...



[La politique de l'héroïne et le retrait des États-Unis d'Afghanistan](#)

Par [F. William Engdahl](#), 26 avril 2021

L'administration Biden a annoncé le retrait des troupes américaines d'Afghanistan pour le 11 septembre 2021, soit symboliquement exactement deux décennies après les attentats marquants du 11 septembre à New York et Washington. Cependant, le Pentagone et la Maison Blanche ne disent rien sur l'une des principales raisons pour lesquelles les puissances qui contrôlent Washington sont restées en Afghanistan depuis la fausse chasse à un ancien employé contractuel de la CIA nommé Oussama Ben Laden.



[Le National Health Service britannique passe aux aveux sur le nombre de décès liés au Covid-19](#)

Par [Dr. Nicole Delépine](#), 26 avril 2021

Après le CDC (1), le NHS [système de la santé publique du Royaume-Uni] (2) britannique passe aux aveux sur le nombre de décès liés au Covid-19 « Ils vous mentent - Les données officielles du NHS montrent que seulement 3 542 personnes sont réellement mortes de COVID-19 » À l'instar des Français, les Anglais ont été confinés pendant de longs mois avec, comme chez nous, le slogan mensonger « sauvez des vies » destiné à calmer les peuples. Le journal « the Daily News » revient sur les milliers de vies perdues faute de soins, faute de travail et de ruines des entreprises.



[Afghanistan, le plan USA d'une nouvelle catastrophe.](#)

Par [Manlio Dinucci](#), 27 avril 2021

Le général Scott Miller (au centre de la photo), commandant des forces USA et alliées en Afghanistan, a annoncé le 25 avril le début du retrait des troupes étrangères qui, selon la décision du président Biden, devrait être terminé pour le 11 septembre. Les USA terminent-ils ainsi la guerre menée pendant quasiment vingt ans ? Pour le comprendre, il convient avant tout de faire un bilan des résultats de la guerre. Le bilan en vies humaines est en grande partie inquantifiable : les "morts directes" chez les militaires étasuniens se monteraient à environ 2.500, et les blessés graves à plus de 20.000...



[En Bretagne, l'intimidation des journalistes qui enquêtent dans l'agroalimentaire](#)

Par [Jérôme Henriques](#), 27 avril 2021

Le mercredi 31 mars, Morgan Large découvre l'une de ses roues de voiture déboulonnée. La journaliste, qui enquête sur l'industrie agroalimentaire dans sa région, dérange. Et ce n'est pas la seule ... En réalité, les problèmes de Morgan ne datent pas d'hier. Ils remontent à la diffusion en novembre dernier d'un reportage sur France 5, intitulé « Bretagne, une terre sacrifiée » et portant sur les méfaits de l'agriculture intensive.



[Le Xinjiang, un «immense pénitencier»? Évangile et propagande](#)

Par [Paul Lavoie](#), 28 avril 2021

Les Canadiens Gary et Andrea Dyck ont passé une décennie au Xinjiang, en Chine, a-t-on pu apprendre par les journaux du 26 avril 2021. La nouvelle semble avoir fait le tour du monde. « Nous avons l'impression de vivre dans un immense pénitencier », a dit ce couple

canadien qui avait passé 18 ans en Asie. Mais que faisaient-ils là-bas ?



[Vidéo - Vaccins anti-Covid.Quelles technologies? Quels risques?](#)

Par [Christian Vélot](#), 28 avril 2021

Une conférence pédagogique sur la question vaccinale anti-Covid-19 par le Dr Christian VÉLOT, généticien moléculaire et Président du Conseil Scientifique du CRIIGEN.



[Un jeu d'ombres à Vienne plane sur l'accord nucléaire iranien](#)

Par [Pepe Escobar](#), 28 avril 2021

Peu de gens, hormis les spécialistes, ont peut-être entendu parler de la Commission mixte du JCPOA. Il s'agit du groupe chargé d'une tâche sisyphéenne : relancer l'accord nucléaire iranien de 2015 par une série de négociations à Vienne. L'équipe de négociation iranienne était de retour à Vienne le 26 avril, dirigée par le vice-ministre des Affaires étrangères Seyed Abbas Araghchi. Le jeu d'ombres commence par le fait que les Iraniens négocient avec les autres membres du P+1 - Russie, Chine, France, Royaume-Uni et Allemagne - mais pas directement avec les États-Unis.



[COVID-19 en France - 100 000 morts, vraiment?](#)

Par [Pierre C.](#), 29 avril 2021

Le 16 avril 2021, la France a célébré son 100 000e décès attribué à la COVID 19. La France est toujours confinée. Malgré toutes les restrictions depuis plus d'un an et les campagnes vaccinales, l'hôpital est toujours saturé et les plus âgés continuent de mourir. Les épidémies hivernales ont fait leur lot de décès sans aucun problème cet hiver, exactement comme si toutes les solutions miracles proposées par le désormais célèbre Conseil Scientifique ne servaient en fait à rien contre les épidémies ou la mortalité. Dans cet article on va revenir sur ces 100 000 morts que l'on attribue à la Covid-19. On va les comparer à l'ensemble des personnes qui sont décédées sur la même période.

Tous les articles de Mondialisation.ca et de Global Research sont désormais accessibles en

27 langues en activant le menu de traduction du site Internet dans la bannière supérieure de notre page d'accueil (version ordinateur de bureau).

Pour voir notre dossier complet sur la COVID-19, cliquez [ICI](#)

Pour consulter tous les articles récents cliquez [ICI](#)

Soutenez le Centre de recherche sur la Mondialisation :

[Devenez membre de Mondialisation.ca](#)

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Mondialisation.ca](#), Mondialisation.ca, 2021

Articles Par : [Mondialisation.ca](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca